

ホットスプリングス市生徒来校

6月5日（月）に生徒9名（中学生～大学生）、引率者2名がホットスプリングス市から来校しました。

当日の日程

- ・ 昼食－各教室でホスト生徒達と仲良く食事
- ・ 5、6校時－英語の授業に参加
- ・ 清掃－ホスト生徒と清掃体験



みんな一緒に昼食。
なかでも、POCARI SWEAT（ポカリ汗）が大人気でした。
味噌スープ（味噌汁）は、味の好みに分かれたようです。



これからもずっと友達！



日本のランチは
delicious!



英語の授業の1コマ。
「アメリカ人はみんなBIGで
すね！」



これも英語の授業の
1コマ。数の数え方。
「One, Two, Three,
four」ちょっとだけ、
違いがありました。引
率の先生も授業に参
加して大満足！

その他、『習慣、学校、
食べ物、お互いの夢』
等、異文化理解に励み
ました。



清掃体験。「アメリカで、教室を清掃するのは用務員さん。日本では生徒が清掃。でも、だから学校がいつも綺麗なのですね。」



久々の国際
交流で大変
盛り上がり
ました。
皆さん、ま
た来てくだ
さいね！